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AG Financière du Samedi 03/12/22 à 10h00 à TOULOUGES au MAS RIERES 
 

 

 

CLUBS PRESENTS : FC LE SOLER, FC BECE VALLEE DE L’AGLY, FC CERDAGNE, US 
BOMPAS, RF CANOHES TOULOUGES, SALEILLES OC, FC THUIR, FC CERET, AS 
BAGES, ASPTT PAYS CATALAN, CABESTANY OC, FC LAURENTIN, FC BANYULS DELS 
ASPRES, FC FOURQUES, PERPIGNAN AC, CANET RFC, FC VINCA LES AMIS DE 
CEDRIC BRUNIER, FC VILLELONGUE, FC ALBERES-ARGELES, FC BAHO-PEZILLA, FC 
LE BOULOU SJPC, AVENIR FOOTBALL CATALAN, FC BARCARES MEDITERRANEE, FC 
LATOUR BAS ELNE, FUTSAL BOURG-MADAME, FC TROUILLLAS 
 
CLUBS REPRESENTES : USEPMM, AS PEYRESTORTENCQUE, SP PERPIGNAN NORD, 
LES CHAMPIONS ST JACQUES, AJ DU BAS VERNET, FC ST CYPRIEN, RFR CONFLENT 
NEFIACH, INTERFUTSAL PAYS CATALAN 
 
CLUBS ABSENTS : SO RIVESALTES, AS PRADES, ASC ST NAZAIRE, FC DE LA TET, FC 
POLLESTRES, AS VILLENEUVE DE LA RIVIERE, OL DU HAUT VALLESPIR, FC BANYULS 
SUR MER, FC PORT-VENDRES, OC PERPIGNAN, AS PERPIGNAN MEDITERRANEE, 
EMPIRE FUTSAL PERPIGNAN, RC PERPIGNAN SUD, CLAIRA SALANCA FC, PC PIA, 
ESPOIR FEMININ PERPIGNAN 
 
CLUBS EN NON ACTIVITE TOTALE : GROUPEMENT COLLIOURE - PORT VENDRES, 
TORREILLES FUTSAL, AS PASSA FC, CATALUNYA FUTSAL CLUB ET MULTISPORTS 
 
Total des voix des clubs présents :            330               
  
Total des voix des clubs représentés :   69        
 
Total des voix des clubs absents :              122 
 
Total des clubs en non activité totale         4  
  
Total des voix des clubs des P-O :    525 
 

Non représentation à l’Assemblée Générale  Amende : 100,00€ 
 

 
 Le Président du District de Football des P-O, M. Eric WATTELLIER, souhaite la 
bienvenue à tous les participants et informe que le quorum est atteint. 
 
En premier lieu il demande à rendre hommage à la mémoire de son ami Johan HAMEL, arbitre 
professionnel de Ligue 1, qui devait être présent à notre assemblée générale 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

Johan 

HAMEL

https://www.google.fr/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiNqsP1jbrSAhXBvBoKHdDmCL8QjRwIBw&url=https://www.canstockphoto.fr/catalan-drapeau-grunge-22117515.html&psig=AFQjCNF0FxcvrPTnmJNjq9-Ns7CvkD-peQ&ust=1488622673933001
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Il demande à excuser : 
 

▪ Monsieur Eric BORGHINI 
▪ Membre du Comité Exécutif de la FFF, 
▪ Président de la Commission Fédérale des Arbitres, 
▪ Président de la Ligue Méditerranée, qui devait également être présent à notre AG et 

dans le deuil de son ami Johan HAMEL. 
 

▪ Le Conseil Départemental, 
▪ La S.D.J.E.S. 66, 
▪ Le Président du CDOS 66, représenté par Marc WATTELLIER (Vice-Président du 

CDOS 66) 
 

Discours du Président 

 
Présidentes, Présidents, Représentants de clubs, 

Cette 1ère moitié de saison est très encourageante et laisse entrevoir une 2e partie tout aussi 

passionnante. 

De nombreux défis sportifs s’ouvrent à vous et vous avez répondu présents malgré les 

difficultés liées notamment à la crise du bénévolat. 

Sportivement, la Coupe de France a permis de faire briller nos clubs (USEPMM et FC 

ALBERES-ARGELES) et nous sommes restés solidaires comme il y a 2 ans lors des péripéties 

autour du match CANET/OM. 

A ce titre, je vous félicite car j’ai remarqué que les relations entre les clubs étaient de plus en 

plus apaisées malgré toujours quelques rivalités de bonne guerre. 

Nos championnats jeunes et séniors offrent de la qualité. 

Notre D1 INTERSPORT n’avait pas atteint un tel niveau sportif depuis de nombreuses années 

avec je ne pense pas moins de 4 équipes qui ont le niveau R3. Mais un seul montera cette 

saison et recevra de la part du District un bon d’achat de 1000e à valoir chez notre partenaire 

naming Intersport. 

Le foot féminin avance avec un championnat à 12 équipes mais surtout des clubs qui 

commencent à le développer dans les catégories de jeunes. 

En Futsal, nous allons proposer 4 week-ends sur le mois de janvier pour nos U11. 

Des plateaux exclusivement Futsal en U7 et U9 auront lieu d’ici la fin du mois notamment en 

ouverture du match de Coupe de France entre USEPMM FUTSAL et MONTPELLIER club de 

L2. 

Nous proposons, depuis quelques semaines, via la commission du foot animation, le PEF 

arbitrage. 

L’arbitrage du foot d’animation par des U13-U15 ou U 17 du club recevant. 
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Ce n’est pas une obligation et je sais que certains d’entre vous y sont réticents, mais cela 

fonctionne ailleurs, alors pourquoi pas chez nous ? Cela fait partie de l’éducation et de 

l’apprentissage d’un joueur de football lui permettant de se sensibiliser à la fonction et d’en 

comprendre l’utilité et la difficulté parfois. Je vous invite donc à le mettre en place lors des 

prochains week-ends. 

Le PEF écologie a également été proposé avec l’Association Les Bouchons d’amours que 

vous avez été nombreux à plébisciter. 

D’ailleurs, je félicite les clubs qui se lancent dans une démarche de labellisation, de PEF ou 

de Club Lieu de Vie tel que le préconise la FFF et invite ceux que cela intéresse à se 

rapprocher du District. 

Côté arbitrage, le recrutement fait ces 2 dernières années porte ses fruits grâce à un travail 

remarquable tant en quantité qu’en qualité.  

D’ailleurs, les récentes statistiques nationales produites par la FFF, nous place, District des 

PO, 1er District de France en terme de recrutement. 

J’ai, par ailleurs, récemment intégré la Commission Fédérale de L’Arbitrage de la FFF dans la 

section recrutement et fidélisation afin de développer un plan national de recrutement à l’image 

de ce que nous avons fait ici et de ce que nous sommes en train de mettre en place au niveau 

de la Ligue d’Occitanie. 

Cependant, j’ai souhaité, il y a quelques semaines, lancer une alerte via mon dernier courrier 

lié aux débordements dans la catégorie U13. Je rappelle, et ce quelque soit la catégorie que 

nous ne jouons pas la Coupe du Monde, elle se déroule en ce moment à la TV… J’en appelle 

donc à la raison et nous avons déjà prévenu certains clubs que des décisions fortes voire 

radicales seraient prises par le Comité Directeur du District si l’environnement du stade et des 

tribunes n’était pas apaisé, au-delà des décisions prises par la commission de discipline. 

Le Comité Directeur, vous proposera une nouvelle formule en U13 pour la saison prochaine 

sur laquelle nous avons réfléchis et qui me parait très intéressante pour pallier aux dérives 

constatées dans cette catégorie. Je vous la présenterai lors de l’AG d’été. 

Je vous propose à présent de regarder le clip « TOUCHE PAS A MON FOOT » réalisé par le 

District de Haute Garonne de mon collègue et ami Marco Sentein. 

Pour terminer et afin d’introduire Christophe puisque c’est un peu son AG.                                             

Je tiens à vous dire que la gestion financière du District est bonne. Nous avons, en toute 

transparence, réactivé la commission de contrôle des finances qui a consulté et posé toutes 

les questions qu’elle jugeait utile en amont de cette AG. 

La rentrée de sponsors nous a permis de respecter nos promesses, avec une réduction de 

10% des frais d’engagement cette saison, comme vous avez pu le constater. Si la dynamique 

se poursuit nous espérons pouvoir faire de même la saison prochaine. Mais je laisse à présent 

Christophe vous expliquer les tenants et les aboutissants de notre gestion. 

Merci à toutes et tous pour ce que vous faites. 

Nous sommes sur la bonne voie. 
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Ouverture de l’AG Financière 

 
1. Bilan financier de la saison 2021/2022 du Trésorier Général, Christophe 

SALMERON. 
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o 1 question du FC LATOUR BAS ELNE concernant le budget du développement du 
Football Diversifié. 

o Autre question du FC LATOUR BAS ELNE concernant le budget des féminines. 
Sur ces deux points le Trésorier Général répondra au club après recherche des 
documents comptables. 

o 1 question du FC ALBERES-ARGELES : sur la fin du remboursement du crédit pour la 
rénovation du district (encore 3 ans) 

 
2. Rapport du Commissaire aux Comptes, Mme Claire GRABIELLE du Cabinet 

KPMG 
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► Demande d’approbation du bilan financier de la saison 2021/2022 

par l’AG : 
 

 

  Bilan financier 2021/2022 approuvé à la majorité à 93,6 %  

 des voix exprimées 

 Pour : 93,6 % 
 Contre : 0  

Absentions : 6,4 % 
 
 FERMETURE DE L’AG FINANCIERE. 
 

 

OUVERTURE DE L’AG ORDINAIRE 

 
● Demande d’approbation du PV de l’AG du 24/06/22 à VINCA (OFFICIEL 66 N°2 BIS publié 
le 19/08/22 dans la saison 2022/2023). 
 

 Approuvé à l’unanimité 
 

 

• Allocution pour M. Jean ROMANS de Marc WATTELLIER Vice-Président du 

CDOS 66 : 

 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
Je tenais d’abord à excuser l’absence de M. Jean ROMANS, Président du CDOS, retenu par 
d’autres obligations et surtout, remercier le District de Football pour les invitations assidues 
faites au CDOS et que nous sommes fières d’honorer. 
 
Beaucoup de Comités Départementaux comme le vôtre retrouvent la grande majorité de leurs 
licenciés, à noter une baisse sensible des bénévoles dans beaucoup d’entre eux. 
 
Je tiens à rappeler la possibilité offerte aux clubs de participer aux formations organisées par 
le CDOS, qui en majorité sont gratuites. Elles portent sur « la recherche de subventions » ; les 
« les sources de financement » ; la formation des jeunes bénévoles » ; « le rôle du 
Président » ; le rôle du Trésorier » ; le « Sport Santé » ; « l’informatique et la communication ». 
 
Vous avez aussi le loisir de valoriser vos bénévoles les plus méritants en les inscrivant : 
 

- Aux Prix Départementaux du FAIR-PLAY, 
- Aux Trophées du Jeune Bénévole. 

 
Pour finir, je vous encourage également à vous rapprocher de vos municipalités respectives 
pour engager des travaux de création ou réhabilitation des infrastructures sportive et bénéficier 
des aides financières de la LFA au travers des dossiers FAFA (Fonds d’Aide au Football 
Amateur), que le District vous aidera à monter. 
 
Merci de votre attention. 
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● Pour la Ligue d’Occitanie, allocutions de Mme Leatitia CHALEIL et Mme Sandrine CANCEL, 
membres du Comité Directeur de la LFO. 
 
 Questions diverses. 
 

o PERPIGNAN AC : sur le coût de formation des Arbitres (Réponse du Président : c’est 
l’IR2F qui encaisse tous les frais de formation et elle ne reverse rien au District). 

o Frais de visite de terrains (Le Président et le Trésorier ont répondu que la ligue ne règle 
que par indemnités kilométriques (c’est-à-dire déplacement à quelques euros et en 
contrepartie seul le contrôle des éclairage effectués par nos membres de la CDTIS 
était entièrement reversés aux contrôleurs). 
 

o FC LATOUR BAS ELNE sur l’abonnement des clubs à l’Indépendant (le Président 
répond que cette action ne pourra pas se concrétiser du fait que l’Indépendant 
demande la somme de 3000€ et des articles réalisés par nos soins avec photos pour 
cette opération. Compte tenu de ses nouvelles conditions, le Président a refusé l’offre. 
Il informe par contre que les clubs peuvent envoyer des articles à passer sur notre site 
et nos réseaux sociaux pour médiatiser leurs actions et mettre à l’honneur leurs 
licencié.e.s.). 
 

o FC ALBERES-ARGELES qui demande aux représentes de la LFO de proposer la 
modification de l’Article – 160 Alinéa c) des RG réformé par la FFF le 18/06/22. 

o Sur les frais de mutation. 
 
 Clôture de l’assemblée ordinaire par le Président du District de Football des P-O. 
 

l’AG s’est terminée par un apéritif dinatoire amical et convivial. 
 
 
Le Président        Le Secrétaire Général 
Eric WATTELLIER       Vincent GRISORIO 
 
 
 

➢ Diaporama des photos de l’AG disponible sur le site Internet du District. 
 
 

 
 


